



PRESE - INFO

Ab 12. Dezember 2021 wird auf der Linie 105 zwischen Affinghausen – Sudwalde – Neubruchhausen – Bassum ein deutlich ausgeweitetes Verkehrsangebot umgesetzt

Wer bisher mit dem Bus aus Sudwalde oder Affinghausen nach Bassum oder Syke fahren wollte, bekam lediglich zwei Fahrten an Schultagen angeboten. Mit dem Fahrplanwechsel am 12. Dezember 2021 wird das Verkehrsangebot für diese Ortschaften im nördlichen Teil der Samtgemeinde Schwaförden deutlich verbessert. Umgesetzt wird diese Leistungsverbesserung auf der Linie 105.

Konkret bedeutet dies, dass auf der Linie 105 zwischen Affinghausen–Sudwalde–Neubruchhausen–Bassum montags–freitags zwischen 6:00–11:00 Uhr und 15:00–19:00 Uhr ein Stundentakt angestrebt wird. Das erweiterte Verkehrsangebot gilt auch in den Ferien. Zusätzlich zu den Leistungsverbesserungen montags bis freitags werden erstmals auch samstags vier Fahrten je Richtung zwischen 9:00 und 20:00 Uhr etabliert. Alle Fahrten haben Anschluss an die Bahn in Bassum von und nach Bremen.

Die erforderlichen Mittel für die Leistungsausweitungen auf der Linie 105 werden durch die Samtgemeinde Schwaförden, den Landkreis Diepholz sowie den Zweckverband Verkehrsverbund Bremen/Niedersachsen (ZVBN) bereitgestellt.

„Wir freuen uns natürlich sehr darüber, dass unser neues Förderprogramm zur innerörtlichen Erschließung von den Gemeinden angenommen wird und wir damit einen Anreiz für eine verbesserte Mobilität



PRESE - INFO

unserer Einwohnerinnen und Einwohner gesetzt haben“, erläutert Landrat Cord Bockhop.

„Wir haben schon längere Zeit an einer Angebotsverbesserung des ÖPNV in diesem Bereich gearbeitet, und wenn ich „wir“ sage, meine ich insbesondere Frau Anke Schockemöhle, die sich hier sehr fachkundig und beharrlich für das Thema engagiert hat. Wir freuen uns deshalb sehr über das zusätzliche Angebot und hoffen natürlich, dass der Zuspruch hierfür groß ist. Immerhin ist die Samtgemeinde Schwaförden an der Angebotsverbesserung auch finanziell beteiligt, so Samtgemeindebürgermeister Helmut Denker.“

Um die Angebotsverbesserungen zu bewerben, wurden Postwurfsendungen vorbereitet, die in der Samtgemeinde Schwaförden sowie in der Stadt Bassum an die Haushalte verteilt werden. Das VBN-InfoMobil wird am 13.12. in Neubrichhausen und am 17.12. in Affinghausen interessierte Einwohner vor Ort über Tarife, Fahrpläne, die digitale FahrPlanner-App und alle Fragen rund um die individuelle Mobilität beraten.

Informationen über das Fahrplanangebot erteilt auch die VBN-Serviceauskunft unter 0421/596059 und sind auf der VBN-Homepage (vbn.de) sowie in der App „Fahrplaner“ erhältlich.

Gefahren wird die Linie 105 vom Verkehrsunternehmen Verkehrsbetriebe Diepholz Nord GmbH.

Für Rückfragen:

Franka von Seck, ZVBN

Tel.: 0421/460 529-34